
Commentaires : 
Le contournement autouroutier de Bordeaux m'apparaît INUTILE pour résoudre le problème de 
l'engorgement de la rocade et DANGEREUX pour l'avenir : 
 
INUTILE ... 
Les bouchons de la rocade, notamment autour du Pont d'Aquitaine ou de l'aéroport de Mérignac, me 
semblent essentiellement dues aux VOITURES et non aux camions. C'est très clair aux heures 
d'embauche et de débauche. Mon problème, sans la voiture ou en réduisant son utilisation, serait 
d'aller par exemple travailler quotidiennement à Mérignac ou à Pessac (par bus c'est impossible), 
d'aller prendre le train à Bordeaux St-Jean (1h30 de trajet) etc... LE RESEAU DE TRANSPORTS 
EN COMMUN DEPUIS UNE VILLE COMME St-MEDARD en JALLES est RIDICULEMENT 
FAIBLE !!! Profiter du tissu économique et culturel de la CUB est essentiel et sans voiture c'est 
impossible actuellement. 
 
DANGEREUX... 
Le contournement autoroutier prétend fluidifier le trafic Nord-Sud des camions. Pourquoi faire un 
acte politique et économique consolidant encore la logique destructrice de transports de 
marchandises sur de très longues distances et à des coûts réduits ? Ce débat est une opportunité pour 
rééquilibrer le commerce et les déplacements dans une zone géographique plus restreinte (région, 
terroirs) permettant à chacun d'être acteur-citoyen-consommateur au coeur de son bassin de vie. 
 
 
 
 
 
 


